



矢祭小だより

矢祭町立矢祭小学校

令和3年7月20日(火)

学校だより No.11

文責 伊藤 弘行

今日で1学期が終了です

保護者の皆さま

ご協力ありがとうございました。

本日、72日間の第1学期が終了しました。コロナ禍の中で制限はありましたが、運動会や稚鮎の放流、滝川溪谷散策、縦割り清掃など計画通りに実施することができました。また、1学期間、大きな事故が無く、子どもたちが元気に学校生活を送ることができましたこと、たいへんうれしく思います。保護者の皆さまのご理解とご協力に感謝いたします。

今日の終業式では、全校を代表して2年生が「1学期を振り返って」と題して、発表しました。1組の谷田部航介さんは、「算数の繰り上がりのあるたし算・繰り下がりのあるひき算」と「体力テストの腹筋」を頑張ったことを発表しました。2組の鈴木絢奈さんは、「運動会の玉入れ」と「算数の筆算」を頑張ったことを発表しました。二人とも立派な発表で2学期も頑張りたいと力強く述べました。

さて、明日からは夏休みです。各学級で夏休みの生活・学習等については指導しましたが、お子さんの計画が実現できるように親子で話し合ったり、励ましたりしてください。また、子どもたちが安全で楽しい夏休みとなるよう交通事故や水難事故、わいせつ・声かけ被害等の事故防止、自転車に乗る場合のヘルメットの着用、熱中症予防等についてもよろしくお願ひします。子どもたちをみんなで見守りながら、事故のない有意義な夏休みとなるようご協力をお願いします。あわせてゲームやインターネットの利用について、各家庭で約束ごとの再確認をお願いします。

2学期の始業式は、8月20日(金)です。元気な子どもたちとの再会を楽しみにしております。

校内水泳記録会

7月12(月)～14日(水)の3日間にわたり、校内水泳記録会を行いました。前の週の天気予報では、雨マークだったのですが、3日間とも午前中だけは青空が広がり、絶好の水泳日和となりました。保護者の皆様からの声援をいただき、昨年よりタイムが縮んだり、泳げる距離が長くなったりと自己記録を更新する児童がたくさんいました。保護者のみなさま、応援ありがとうございました。



ムが縮んだり、泳げる距離が長くなったりと自己記録を更新する児童がたくさんいました。保護者のみなさま、応援ありがとうございました。

キャラバンカー 1年

15日(木)、キャラバンカーが1年生向けの本をたくさん持ってきてくれました。キャラバンカーも6回目ということで、これで一巡しました。

子どもたちは夢中になって、好きな本を選んでいました。2学期以降もこのキャラバンカーの取組は続けていきます。お楽しみに!



夏休みに むし歯の治療をお願いします。

(現在のむし歯 治療率 24.1%)